

# 北中だより

第 3 号 令和4年 5月 2日

倉敷市立北中学校 生徒会スローガン

生徒を中心に元気を発信！

～増やす笑顔・伸ばす個性～

倉敷市立北中学校



◇校門付近の花壇の様子

## 校門の花壇の花も春爛漫！ 4/15

### — 保護者や来客の方を季節の花でお出迎え —

昨年11月に“PTA花植えボランティア”，今年2月にはボランティア委員が整美した校門付近の花壇等に、季節の花が咲き誇っています。保護者や来客の方を歓迎し、お出迎えをしています。華やかで落ち着いた雰囲気を保っていくことができるように、環境美化に努めていきたいと思っています。

## 専門委員会活動 始動！ 4/18～

### — それぞれの担当部門で頑張ってます！ —

各専門委員会の活動が始まりました。1年生も加わり先輩に倣って懸命に頑張っています。今月の目標をクラスに呼び掛け、委員の当番活動を行うなど責任を果たそうと奮闘しています。まだまだ慣れないところはありますが、一つ一つの活動を覚えていっています。少しずつではありますが、確実に成長しています。



◇あいさつ運動・朝清掃の様子

## 全国及び岡山県学力・学習状況調査実施！ 4/19

### — 全学年が一斉に取り組みました！ —

日頃の学習内容の定着度や、学習への取り組み状況等を調べるために実施しました。この調査結果を基に、本校の今後の学習への取り組みを、どのようにしていけばよいのかを検証し、対策を考えていきたいと思っています。生徒にとって効果的な取り組みを、学校全体で継続的に実施していきたいと考えています。生徒の学力向上に繋がってくれることを願っています。



◇真剣に学力・学習状況調査に臨む生徒

## PTA 活動も始動！ 4/19

### — PTA 常任委員会・各部会実施！ —

新役員の方が集まり本年度のPTA活動の計画を立てました。昨年、一昨年と通常の活動は思うようにできていませんが、何ができるかを考え、様々な意見を出し合い検討していただきました。全ては生徒の成長を願ってのことです。生徒は、この思いを受け止め、感謝することを忘れないでほしいと思います。



◇PTA 常任委員会・各部会の様子

裏面に続く⇒



◇クラス写真撮影の様子

## クラス写真を撮りました！ 4/19

### — クラス揃って ハイチーズ！ —

クラス写真の撮影を行いました。新しいクラスということもあり、最初は緊張した面持ちでしたが、“1+1=に〜”の掛け声をかけると、一気に表情も緩んでいました。早くクラスに慣れ、新しい人間関係を築いてほしいと思います。

## 保護者懇談会実施！ — 学年初めにあって… — 4/20・21

2日間の予定で、4月の保護者懇談会を実施しました。1・2年生は二者懇談、3年生は希望懇談を行いました。今回の懇談では、年度初めにあたり、保護者と担任との共通理解を図ることを第一の目的として行いました。今後も家庭と連携を密にして、生徒の成長のサポートをしていきたいと考えています。ご質問やお困りの際には、早めのご相談をお願いします。



◇保護者懇談の様子

## 1年生 部活動本格的に活動開始！ — 朝練習から頑張ってます！ — 4/25~



◇部活動の朝練習の様子

1年生は仮入部を経て、本格的に部活動に参加しています。楽しみにしていた部活動に参加し、学校生活もより充実してきているようです。朝から先輩に混ざって、気持ちの良い汗を流しています。部活動を通して体力面・精神面ともにたくましく成長してくれることを期待しています。

## 1年生の授業が本格的に始まっています！ 4/25~

### — 毎時間先生が変わるのも新鮮です！ —

1年生は、入学して2週間が経過し、中学校での本格的な授業が始まりました。毎時間、教科の先生が変わるので慣れるまで戸惑いがあるかも知れませんが、逆に“新鮮で楽しい”という生徒の声も聞こえてきます。徐々に学習習慣が身に付いてくればと思います。まずは、毎日の家庭学習1時間を目標に取り組んでほしいと考えています。



◇理科の授業で花びらを採取する様子

◆ ゴールデンウィークも後半に差し掛かります。家庭で過ごす時間も多くなることから、各家庭において、倉敷市から通知がありましたので、次の点に留意するようお知らせいたします。

### 新型コロナウイルス感染症

#### 倉敷市からの通知の一部

### ゴールデンウィークにおける感染防止に向けて

新規感染者数の高止まり状況が続き、全国的にリバウンドの兆候が出始めています。ゴールデンウィークを控え、帰省や旅行の機会も多くなることから、感染防止のためワクチン接種の検討をお願いします。  
また、家庭内や職場はもちろん、特に人が集まる場面での、より一層の感染対策の徹底をお願いします。

◇GWは外出を控え、感染症予防に努めよう！  
一時間を有効に使い家庭学習を定着させる  
チャンスにしよう！—

### 2. ゴールデンウィーク中の感染拡大防止

- ゴールデンウィーク中は人が集まる観光地やイベントに行く機会が増えます。人が多い場所では、人と人との距離をとるなど、より一層の感染対策を行いましょう
- 会食の際は、できるだけ少人数・短時間で、会話の時にはマスクの着用を徹底しましょう
- 帰省などで普段会わない方と会う場合は、より一層感染防止を徹底しましょう
- 感染対策が徹底されている飲食店を利用しましょう
- いつもと体調が違うと感じた場合は、外出を控えて、早めに医療機関を受診しましょう

### 3. 基本的な感染対策の徹底

- 正しくマスクを着用し、できるだけ予防効果の高い不織布マスクを使用しましょう
- 3密の環境で感染リスクが高まります。1つの密でも避けて「ゼロ密」を目指しましょう
- 手洗いなどの手指消毒を徹底しましょう
- こまめな換気を行いましょう
- 家でも不織布マスクの着用や、換気、こまめな手洗いなど、家族全員で基本的な感染対策を徹底しましょう